

Le championnat national de baseball pourrait reprendre le 15 septembre



La Havane, 13 sept. (RHC).- La Commission cubaine de baseball a fait savoir que le championnat national interrompu à la suite du passage de l'ouragan Irma pourrait reprendre après-demain.

Plusieurs installations sportives ont été endommagées, notamment le stade Nelson Fernandez, à San José de Las Lajas, capitale de la province de Mayabeque.

Une des tours d'éclairage s'est abattue sur le terrain et détruit l'un des murs. Il faut signaler que bon nombre de sportifs se sont joints aux travaux d'assainissement et de réparation des installations sportives dans tout le pays.

Le calendrier des matchs vient d'être rajusté.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/141261-le-championnat-national-de-baseball-pourrait-reprendre-le-15-septembre>



Radio Habana Cuba